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Samedi 27 janvier 2018 / Moselle et Madon 

Centre aquatique : livraison en 2020  

Le président Filipe Pinho a présenté les nouvelles 
orientations budgétaires de Moselle-et-Madon.  

Le débat d'orientation budgétaire 2018 de la 
communauté de communes de Moselle et Madon 
était à l'ordre du jour du conseil communautaire qui 
s'est déroulé à la salle polyvalente des Bosquets à 
Maron.  
Avant de le présenter, le président Filipe Pinho a 
informé les élus sur l'avancement des travaux de la 
future piscine : « Les fondations seront terminées en 
avril. » 

Après une présentation du contexte économique national qui pointait une situation économique qui 
s'embellit, Filipe Pinho a pris la parole longuement pour exposer l'orientation budgétaire 2018 de la 
CCMM.  
Concernant les différents budgets, la situation financière est en phase de stabilisation suite aux efforts 
consentis lors des années précédentes. Cette stratégie permettra cette année de ne pas augmenter les 
impôts des familles.  

Néanmoins, des éléments nouveaux comme les dernières décisions de L'État impactent les finances. Dans 
ce cadre, concernant uniquement les entreprises, il a été proposé d'augmenter de 1,15 % le taux de la 
CFE qui était inchangé depuis 2012. Ce nouveau taux reste en dessous des moyennes départementales 
et nationales.  

Le président a terminé en citant les différentes priorités pour 2018 : « construire le futur centre 
aquatique avec une livraison prévue en 2020, mettre en œuvre une politique volontariste de prévention 
des déchets, donner un nouvel élan aux implantations économiques du territoire, avancer le projet de 
cité scolaire inclusive, définir le projet social communautaire, accompagner la réalisation de la nouvelle 
gendarmerie et rechercher activement des ressources financières innovantes non fiscales. » 

 

Dimanche 28 janvier 2018 / Moselle et Madon 

Le projet gendarmerie se concrétise  

 Une assistance nombreuse.  

Filipe Pinho a exprimé ses vœux pour l'année 2018 
devant les forces vives du territoire, vendredi à 
Jean-l'Hôte. L'occasion pour le président de rappeler 
les engagements pris, qui se concrétisent. 

Depuis 2014, la confiance a guidé notre action. Une 
confiance qui nous permet de préparer l'avenir 
collectivement et qui se traduit par les engagements 
pris qui se concrétisent... Le démarrage du chantier 
du futur centre aquatique qui a eu lieu début janvier, 

avec les grues qui feront leur apparition dès ce printemps pour une livraison fin 2019. Concernant le 
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projet de la nouvelle gendarmerie, je peux enfin confirmer que le déménagement intermédiaire va 
s'effectuer dans les semaines qui viennent. Les travaux vont commencer et la livraison de la nouvelle 
gendarmerie se fera à l'horizon de 2020. 

« Concernant l'aménagement de la zone Brabois forestière, cela se fait rapidement et les négociations 
avec les entreprises pour leurs installations ont débuté. La tarification sociale de l'eau est en place, qui 
permet aux plus en difficultés d'entre nous de bénéficier d'un tarif adapté. Suite à la réflexion lors du 
forum citoyen sur notre territoire, je proposerai la création d'un CIAS, un conseil intercommunal de 
l'action social permettant de regrouper les forces qui agissent déjà afin d'améliorer le bien vivre et le 
bien vieillir en Moselle et Madon en complément des CAS communales. L'environnement est un sujet 
prioritaire et dans ce cadre, la mise en place d'une tarification incitative des ordures ménagères au 
1er janvier 2019 », a confié Filipe Pinho. 

Il a terminé en citant deux grandes ambitions de la CCMM : « Je souhaiterai que nous puissions 
produire de l'électricité propre sur 3 sites à fort potentiel de nos rivières par la création d'une nouvelle 
entreprise à capitaux publiques et privés. Cela permettrait de pouvoir exploiter notre rivière et de 
réinjecter les dividendes pour développer notre territoire. Enfin la cité inclusive réunirait dans un même 
lieu ouvert des collégiens et des lycéens mais aussi une cantine centrale, une légumerie et un restaurant 
d'application ». 

Avant de remercier toutes les personnes présentes, M. Pinho a conclu : « Voilà donc un territoire qui a 
des rêves incroyables mais des rêves réalisables si on si met tous ensemble ». 
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Jeudi 01 février 2018 / Moselle et Madon 
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Samedi 03 février 2018 / Moselle et Madon 

Un atelier équilibre pour les anciens pour favoriser le 
bien vieillir  

Cela fait 6 ans que la CCMM, en partenariat avec 
les CCAS du territoire, le Comité départemental 
EPGV et la Carsat, organise des ateliers équilibre. A 
travers des exercices de souplesse et de 
renforcements musculaires, mais aussi une 
sensibilisation à la prise en compte de 
l'environnement, l'atelier contribue à préserver 
l'autonomie des seniors en prévenant les chutes et en 
maintenant leurs capacités à exécuter les gestes de 
la vie quotidienne tout en leur redonnant confiance. 
Devant le succès de l'opération, un atelier équilibre 

se déroulera sur 12 séances de fin janvier à mai 2018. Renseignements auprès de Rachida Kamal, tél. 
03.54.95.65.95. 

 

Dimanche 04 février 2018 / Viterne  

Matin d'éveil au son du violon  

 La matinée d'éveil musical animée par Anne Floris.  

Mercredi matin, Anne Floris, musicienne spécialisée 
en petite enfance de l'école de musique E3M, fut 
invitée par le Fil d'Ariane à animer la matinée 
d'éveil musical. Les enfants et les assistantes 
maternelles firent de la musique avec des petites 
percussions (balles musicales, souris castagnettes). 
Anne joua du violon et on chanta : « Marin » d'Anne 
Sylvestre, « Dansons la capucine », puis « La petite 
fée de la boîte d'allumettes », chanson du groupe 
rock local Epikoienkor. 

Des rondes enfantines terminèrent cette agréable matinée. 
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Dimanche 04 février 2018 / Moselle et Madon 

La Filoche se met à table  
 

 
Le public est venu en famille pour le lancement du 
nouveau cycle d'animations « Autour de la table »  

« Autour de la table » c'est le thème qui inspire des 
animations proposées jusqu'au mois d'avril. 

Depuis vendredi, la Filoche et les médiathèques du 
réseau de lecture Moselle-et-Madon inaugurent le 
nouveau cycle « Autour de la table ». 

Il ne s'agit pas de s'intéresser à ce qu'il y a dans 
l'assiette mais à ce qui se passe autour de la table, lieu où l'on se rencontre, où l'on échange, où même 
parfois l'on se dispute... 

En effet, combien de grandes décisions de ce monde ont été prises lors d'un repas et combien de 
petites histoires se nourrissent d'épisodes attablés ? 

Une multitude de rendez-vous  

C'est parce que la table est le lieu de convergence des cultures, des rencontres des mœurs et des 
coutumes que la Filoche vous invite à vous y installer jusqu'au mois d'avril ! Ainsi, le public pourra 
découvrir les expositions, notamment les poteries de la Bainvilloise Corinne Péras et les photos du 
Nancéien Clément Martin, ainsi que les spectacles de danse ou de marionnettes, comme « Festin » du 
collectif Errances. Que ce soit dans les livres, les expositions, les ateliers ou les rencontres avec des 
artistes, la Filoche propose une multitude de rendez-vous autour de la table. Les personnes intéressées 
peuvent contacter l'association, consulter les brochures distribuées par la médiathèque ou se rendre sur 
le site de la médiathèque. 
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Mercredi 24 janvier 2018 / Thélod  

Vœux et travaux à venir  

Madame le Maire a présenté les vœux de la 
municipalité.  

« Avec toute l'équipe municipale, nous vous 
présentons nos vœux les plus sincères », a débuté le 
maire, Anne-Marie Rothon. 

En 2017, Les travaux connexes, prévus dans le cadre 
du remembrement, ont été réalisés. La réception 
définitive de ces travaux se fera, après reprise des 
non-conformités prévue au printemps 2018. 

La création de chemins, des plantations et des 
travaux hydrauliques sont subventionnés par le conseil départemental à hauteur de 50 %. Le chemin du 
bois bas et la moitié du chemin sous la ville, ainsi que les travaux sur emprise communale sont financés 
sur le budget de la commune. Les autres travaux sont financés par le budget de l'association forestière, 
c'est-à-dire par l'ensemble des propriétaires. 

En 2018, Joëlle Millard passera dans tous les foyers, pour le recensement. Les projets ne manquent pas 
pour cette année qui débute : balisage des chemins, requalification de la partie côté rue du cimetière, 
entretien du chemin communal n° 6, isolation des logements de l'ancienne école, non réalisé lors de la 
création de ces appartements, il y a à peine 10 ans, et qui sont des gouffres énergétiques. La rue de 
Lavaux sera requalifiée, les réseaux aériens restants seront enfouis. 

« Je terminerai en souhaitant la bienvenue aux six nouvelles familles », a conclu Mme le Maire. 

 

Samedi 27 janvier 2018 / Frolois  

Prêt à accueillir un centre de secours  

De nombreux habitants ont pris part à la cérémonie 
des vœux du maire.  

La salle socioculturelle semblait bien petite pour 
accueillir les villageois lors de la cérémonie des 
vœux. Et de nombreux élus locaux avaient 
également répondu à l'invitation de Claude Colin, 
maire de la commune. Un bilan de l'année écoulée 
témoignait du travail des élus, associations, 
enseignants sur la commune. 2018, par le nombre de 
projets s'annonce aussi chargée. La rue de Guise 
verra la mise en œuvre des travaux de finition. Des 
travaux de charpente sur le clocher, l'installation de 
LED sur l'éclairage public seront aussi entrepris. La 

validation du PLU permet de démarrer les travaux pour créer un lotissement, avec 9 parcelles, en 
Valailles. Appel est fait vers l'intercommunalité pour aménager des lots sur la ZAC, mais aussi vers le 
SDIS. L'extension de l'intercommunalité nécessite de créer un centre de secours supplémentaire, Frolois 
se porte candidat.  
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La parole a également été donnée au conseil municipal d'enfants. Mathieu Lucas, jeune maire 
fraîchement élu, présentait avec ses colistiers les projets de la jeunesse : aménagement de la zone de 
jeu, journée citoyenne, journée intergénérationnelle. Le dynamisme communal est aussi porté par le tissu 
associatif qui prépare un gros événement en juin. Le verre de l'amitié a ensuite permis aux habitants de 
dialoguer longuement avec les élus du secteur. 

 

Lundi  29 janvier 2018 / Viterne  

Vœux, une première pour le maire  

 Toute l'équipe municipale était présente.  

Une présentation des vœux qui fut aussi l'occasion 
pour le maire de détailler les travaux à venir et de 
présenter les nouveaux habitants. A noter que les 
jeunes diplômés ont également été mis à l'honneur. 

C'est avec émotion que Guy Devaux, entouré de son 
équipe, des agents administratifs, a présenté ses 
vœux pour la première fois. 

Pour l'année écoulée, les deux premiers objectifs 
importants : la maîtrise des dépenses et ressouder une équipe municipale, ont été atteints. Parmi les 
travaux effectués, la bâche à eau rue Jeandidier, le PLU et le nouveau site internet. L'année 2018 
verra en dehors des travaux habituels la réalisation de la réfection du monument aux morts, la 
réparation de plusieurs fontaines avec lancement d'une souscription, la finalisation du PLUi, la 
démolition de la maison sur le terrain Petermann et la commémoration particulière de l'armistice du 
11 Novembre, la veille un repas spectacle sur la place du village organisé par les Amis du Patrimoine. 
Pour le jour du 11 Novembre, un travail sera fait sous forme d'exposition avec la participation des 
enfants de l'école. Les informations parviendront en temps utile. 

Présentations des nouveaux habitants : Vincent Laplanche, Mélissa Bianchi, et Romuald Jonquet ; Staicy 
Henry et Kévin Ronecker ; la famille Dardinier : Annabelle, Jimmy, Clara (10 ans) et Romane (5 ans) et 
la famille Latic : Denis, Amra, Mehdila (5 ans), Deïla (4 ans) et Neïla (9 mois). 

La remise d'un bon d'achat pour les jeunes diplômés de 2017 : 

- Pour le brevet du collège : Margot Soutrel, Emma Mlakar, Manon Bedu, Léa Mougenot, Margot 
Tahtaci, Paul Seidel. 

Pour le baccalauréat : Manon Mougenot, Frédéric Tombois et Valentin Tahtaci. 

Le BEP « Service à la personne » : Morgane Courtois ; et le CAP « petite enfance » à Elodie Fagot. 

Le verre de l'amitié a clôturé la soirée. 
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Mardi 30 janvier 2018 / Chavigny  

De l'or pour 40 ans de services  

Françoise Denis au centre lors de la remise de sa 
distinction honorifique.  

Lors de la cérémonie des vœux du maire, c'est dans 
une salle comble que Hervé Tillard est revenu sur les 
nombreuses actions entreprises en 2017 avant 
d'aborder les projets 2018, limités pour raison 
d'équilibre budgétaire : la réalisation de l'isolation 
thermique de la mairie et la rénovation d'une partie 
du trottoir rue de Nancy avec une remise aux 
normes. Le maire a ensuite souhaité la bienvenue à 
30 nouvelles familles, ainsi qu'au nouveau directeur 
de la MJC des Castors, Sven Majchrzak. Il a terminé 
sur la problématique des rythmes scolaires, et a 

regretté que « les rythmes quotidiens de l'enfant et l'optimisation des capacités d'apprentissage soient 
laissés à la décision des communes ». Cette question essentielle sera tranchée prochainement dans le 
cadre du Comité de Pilotage. 

Par ailleurs, en présence d'Olivier Jacquin, sénateur de Meurthe-et-Moselle, d'Audrey Normand, vice-
présidente du conseil départemental et de Florence Mailfert, vice-présidente à la CCMM, Hervé Tillard 
a remis à Françoise Denis la médaille d'or, pour 40 années d'activité professionnelle de 1977 à 2017, 
année de son départ en retraite. Il a souligné son dévouement sans faille et l'a remerciée pour sa 
collaboration. 

 

Mercredi 31 janvier 2018 / Chaligny  

Retour à la semaine de 4 jours de classe  

Le conseil municipal, réuni sous la présidence du maire, Filipe Pinho, a évoqué de nombreux sujets lors 
de sa dernière séance. 

- La demande de subvention de l'association Yaka à hauteur de 200 €, ayant déjà organisé 
bénévolement plusieurs manifestations dans la commune, est adoptée 

- Le souhait de modifier par voie d'avenant la convention existante, relative au contrôle de légalité 
dématérialisée, afin de changer d'opérateur de transmission, est adopté. 

- L'exploitation des coupes en forêt communale proposée par l'ONF est reportée dans l'attente d'un 
bilan prévisionnel chiffré de l'opération. 

- Le nouveau règlement de fonctionnement de la crèche est approuvé. 

- La cession d'une parcelle de 292 m² provenant de la division de la parcelle actuellement cadastrée 
AN37, au prix de vente de 25 € le m², est approuvée. 

- L'engagement d'une procédure d'acquisition des parcelles AD28, AD70 et AD260 (biens sans maître) 
est décidé. 
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- Le retour à la semaine de 4 jours à partir de la rentrée scolaire 2018-2019 est adopté, suite à une 
large consultation des 3 écoles et du conseil d'école extraordinaire. 

 

Vendredi 02 février 2018 / Bainville-sur-Madon  

Des trottoirs au budget 2018 

De nombreux points étaient à l'ordre du jour du premier conseil de l'année. Les délibérations ont été 
prises à l'unanimité, sauf en ce qui concerne la proposition d'augmenter le nombre d'heures de travail 
du poste de rédacteur de 32 h à 35 h (deux abstentions). 

La commune adhère au groupement de commandes pour la restauration collective et désigne des 
représentants à la commission, Didier Bataillard, et Liliane Gargam, suppléante. 

Suivant le conseil de l'ONF, des travaux sont proposés en deux tranches pour une somme de 7.014 €. 

Le tarif horaire des temps de récréation pour les enseignants en charge des temps d'activité 
périscolaire sera de 11,91€. 

De nouveaux tarifs de location pour la salle des fêtes ont été fixés : 250 € pour les habitants et 570 € 
pour les extérieurs, pour le week-end. 

Afin de pouvoir établir le dossier de demande de subventions avant la date limite, le maire présente 
un devis de 80.775 € HT pour la réfection des portions de trottoirs en mauvais état ou inexistants. 

Pour permettre la seconde tranche de l'extension de la carrière, une délibération pour une prescription 
permettra une révision accélérée du PLU par la communauté de communes. 

Le résultat de clôture du budget du CCAS, 3.699 €, est repris dans le budget général du fait de sa 
suppression. 

 

Lundi 05 février 2018 / Neuves-Maisons  

Budget 2018 : priorité au centre-ville  

Un objectif : donner un aspect plus attrayant au centre-
ville  

Trois études importantes seront réalisées sur les 
restaurants scolaires à implanter sur l'îlot Ferry, sur 
l'aménagement des étangs en limite avec Pont-Saint-
Vincent et sur l'avenir du centre-bourg avec une 
perspective sur dix ans de l'évolution de l'habitat, du 
commerce et de son rôle. 

Le maire Jean-Paul Vinchelin expliquera, lors du 
conseil municipal du vendredi 9 février, la 
philosophie de ce budget 2018 : rigueur du budget 

de fonctionnement, diminution des charges, maîtrise de l'endettement, reconstitution d'une épargne et 
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stabilité des subventions aux associations. Une gymnastique délicate qui a produit ses premiers résultats 
: le redressement de la trésorerie a permis de réduire le délai de paiement des fournisseurs à 15 jours 
alors qu'il s'était allongé. 

Le budget primitif de fonctionnement qui devrait être voté vendredi s'élève à 8,4 millions d'euros grâce 
à un excédent de 310.000 €. 

Le budget d'investissement est de 3,4 M € et ne comporte pas d'emprunt. On note le report d'un déficit 
de 99.400 €. 

540.000 € sont prévus pour la réfection de la rue du Capitaine-Caillon. Avant les travaux, une 
discussion technique est en cours. 

Energie  

La commune achètera quatre véhicules électriques et améliorera l'éclairage public avec des LEDS. 

Equipements  

La buvette du stade détruite par un incendie volontaire sera reconstruite par une entreprise locale 
(100.000 € payés en partie par l'assurance). Les caméras de surveillance (40.000 €) feront leur 
apparition « dès l'arrivée des subventions ». 

La taxe sur l'électricité devrait rapporter 38 € par foyer. 
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Mardi 23 janvier 2018 / Laxou  

La bibliothèque des bibliothèques  

L'ensemble du site a été l'objet d'un gros chantier de 
réhabilitation et d'agrandissement, permettant de redonner de 
la clarté et de la visibilité aux lieux.  

Lieu peu connu, la médiathèque départementale touche des 
milliers de foyers en approvisionnant en livres, DVD et CD 
quelque 150 bibliothèques du département. Un stock 
impressionnant. Mais pas seulement... 

Certes, un chiffre pareil, ça peut impressionner : 335.000. 
C'est le nombre de documents que la Médiathèque de Meurthe-et-Moselle recèle en ses murs... 
potentiellement. En réalité, beaucoup d'entre eux sont dispersés sur tout le département, dans l'une ou 
l'autre des quelque 150 petites et parfois grandes bibliothèques publiques qui irriguent le territoire. 

Ici, deux à trois fois par an, les bibliothécaires « invité(e) s » sillonnent les travées lumineuses, en 
soustrayant des rayons ou des magasins de stocks, les livres, CD et DVD par centaines. On fait ses 
emplettes. « Il y en a une partie que j'avais d'emblée réservés via internet, mais j'ai toujours plaisir à 
venir aussi flâner dans les rayons », confesse ainsi Sabrina Marchal, un album dans les mains. « Ne 
serait-ce que parce que le lieu est agréable. » Il a été récemment reconfiguré de A à Z et percé de 
grandes baies vitrées, ne gardant de la version originale que les sols et plafonds béton (2,3M€ de 
travaux). « Et puis j'aime le contact avec l'objet livre, jeunesse surtout. J'ai plaisir à le feuilleter avant 
de choisir », poursuit Sabrina. 

La jeune femme enthousiaste a en charge la bibliothèque de Bayon. « Petite, avec assez peu de 
moyens : 1.500 € de budget d'acquisition. Du fait d'autres investissements, il a été même réduit à zéro 
pendant deux ans. C'est dire l'importance de pouvoir compter alors sur la médiathèque 
départementale. » 

« Pas un supermarché du livre »  

Nul ne contestera donc à ce noir bâtiment sur les coteaux de Laxou son statut de service public. Moins 
encore si l'on retient un second chiffre : 200.100 documents prêtés annuellement. Et ce, aussi bien au 
modeste équipement de Montenoy (400 habitants) qu'à l'imposante Filoche de Chaligny, gérée par la 
communauté de communes Moselle et Madon (29.000 habitants). 

« Mais que ça ne nous réduise pas non plus à une sorte de supermarché du livre à l'usage des 
bibliothèques. » La parole est à Dominique Pocreau, directeur du site. « Je préfère nous voir en 
quelque sorte comme la bibliothèque des bibliothèques. On a vocation aussi à aider à faire vivre ces 
établissements. Et pas seulement en approvisionnant leurs rayons. La formation par exemple est vitale 
aujourd'hui. » À raison de 70 jours proposés par an, payants pour les pros, gratuits pour les bénévoles. 
« Pour qu'une bibliothèque vive, il faut sans cesse remettre l'ouvrage sur le métier. » Il est bien révolu, 
le temps où on pouvait se contenter de rayonnages à perte de vue montant jusqu'au plafond, gavés de 
livres jaunis, et tenus par des tamponneurs de cartes d'adhérents... 

« La médiathèque peut apporter du conseil dès l'origine d'un projet », reprend Dominique Pocreau. « 
Pour sa conception, son agrandissement, mais aussi préconiser du mobilier ad hoc, en prêter 
éventuellement. » Soutenir et participer à l'action culturelle, prêter un raconte-tapis, une exposition, 
établir des listes numériques de suggestions... La preuve est faite : la médiathèque départementale a 
bien plus d'un tour dans ses pages. 

Lysiane GANOUSSE  
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Jeudi 01 février 2018 / Faits-divers 54B / Neuves-Maisons  

Dominique Potier fait un tabac  
 
Salle archicomble pour Dominique Potier.  

Salle comble, même archicomble, ce mercredi soir, 
pour le député socialiste Dominique Potier, au centre 
Jean-L'Hôte de Neuves-Maisons. Trois cents 
personnes, peut-être même quatre cents, sont venues 
entendre ses vœux pour 2018. Mais aussi les mots de 
Jean-Pierre Vinchelin, maire de la commune, et la 
conférence de Karim Mahmoud-Vintam, sur le lien 
entre la société civile et la République. « Il ne s'agit 
pas ce soir d'une démarche égocentrique. Quand on 
réunit autant de monde, c'est pour partager », 
confiait Dominique Potier, dont les vœux pour 2018 

sont « la révolution, mais la vraie révolution, celle du partage, dans un territoire qui le prouve en 
actes... ». Et de rappeler que « dans cette circonscription, plus les bureaux électoraux étaient 
populaires, plus j'ai été soutenu. Nous avons fait le deuxième score national du parti socialiste. Donc ça 
m'oblige ! » 

Pour Dominique Potier, « le grand défi, c'est l'éducation populaire, l'éducation civique. Je me rappelle 
que je suis un fils de l'éducation populaire et que, durant ce mandat, je suis un passeur... ». Le député a 
appelé à rompre « avec une société libérale où les volontés de réforme manquent d'une boussole 
humaniste ». 

Ph. M.  

 
 
 
 
 
 
 
 


